

北九州市立枝光台中学校

えだみつだい

校長 戸次 健治

【校 訓】

「邂逅」 「自律」 「創造」

【学校教育目標】

「知・徳・体の調和のとれた心豊かで、学校や地域を
愛し自主自立の精神に満ちた生徒の育成」

生徒総会がありました



6月14日(水)に生徒総会を実施しました。生徒会役員の皆さんはこの日のために議案や資料の作成協議内容の検討そして生徒会スローガンの考案等に放課後の時間を割いて準備をしてきました。また、生徒の皆さんも各学級での話し合いや意見や要望の整理を行ってきました。本年度、生徒会役員の考えたスローガンは「Advance～あきらめずに目標へ前進～」です。議案の中でこの目標について「枝光台中学校の生徒全

員が一步でも多く前進してほしいという願いを込めて」作成したと書かれています。より良い学校生活や生徒会活動を生徒自身の手で創造し実現して欲しいと願っています。また、「昼休み中もタブレットの使用を認めてほしい」や「髪型のツーブロックを認めてほしい」等の要望もこの会で話し合われました。議決の結果多数を占めた要望については今後職員や生徒の皆さんと話し合っ



一学期 期末考査も行われました。



6月21日からの3日間一学期の期末考査が行われました。一年生にとっては初めての定期考査になり緊張した面持ちで試験に臨んでいました。定期考査の主な目的は日頃の授業で学んだ内容が、きちんと身につけているかをチェックすることです。また、今回できなかったところ「×」はすぐに見直して○にするようにして、自分の弱点を少しでも減らすことも大変大切です。初めて試験に臨む一年生はもちろん二年生も三年生も試験結果が戻されたら自分の弱点を見直す、「×」を「○」にするにことに取り組んでください。また、学習で使用した「ワーク」や「ファイル」の提出も先生から求められます。期日までに忘れずに提出することも大切です。

気象情報には注意を

九州北部の平年の梅雨明け時期は、7月中旬と言われています。これから梅雨末期の大雨の時期を迎えます。ここ数年は予想を超える大雨が降る年もあり、今年も警戒が必要だと考えています。大雨による河川の増水や川遊びなどによる、河川水難事故発生の危険が高まるのが予想されます。次のことを守ってください。1 遊泳禁止区域等では決して遊ばないこと。2 河川に行く際は、子どもだけでは遊びに行かないこと。3 大雨時に川遊びや魚釣り等は絶対にしないこと。4 雨が降っていなくても、河川が増水している場合があるので近づかないこと。5 川の様子が急変する前兆(山鳴り・増水、水の濁り、流木・減水・腐った土や火薬のようなにおい等)があれば、避難すること。